In Offenau wird wieder gefeiert

Von Andreas Eberle

Am Wochenende steigt am Offenauer Neckarufer das Kornlupferfest. Los geht es schon vor der offiziellen Eröffnung am Samstag um 20 Uhr, wenn der Jubiläums-Einmarsch an der Strohballenrunde Halt macht und der Bürgermeister das Fass mit Freibier ansticht. Schon am Vormittag finden die Landesmeisterschaften im Schlauchboot-Slalom statt. Die Wettbewerbe werden am Sonntag mit dem "Match Race" mit original Rennboten fortgesetzt. Nicht ganz so ernsthaft geht es am Sonntagnachmittag beim Bananenbootfahren und natürlich beim ersten Kornlupfer-Beachvolleyball-Cup zu. Zur Unterhaltung spielen im Zelt der Kolpingfamilie verschiedene Kapellen. Auch bei Gollerthans geht es zünftig zu, und die Offenauer Big Band spielt am Sonntagnachmittag auf dem Dorfplatz. Wesentlich rockiger sind die Töne für die Zuhörer vor dem Volleyball- Stand. Dort steigen am Samstag "Crazy Zoo", am Sonntag "Querbeat" und am Montag "Company" auf die Bühne.

Nicht vergessen werden in Offenau die Kinder, die neben etlichen Ständen in Mockerts Kasperle, Hüpfburg, Flohmarkt, Kinderschminken und Geschicklichkeitsspiele Unterhaltung finden. Die Vereine sorgen dafür, dass keiner der Besucher Hunger oder Durst leiden muss. Die Stände öffnen am Samstag ab 16 Uhr.

Am Sonntag beginnt das Fest mit einem ökumenischen Gottesdienst, den der Gesangverein Eintracht mit gestaltet, gefolgt von einem Weißwurstfrühstück bei den Jedermännern. Am Montag klingen die drei Tage mit dem Seniorennachmittag des Evangelischen Frauenkreises aus. Den Schlusspunkt setzt das Brillantfeuerwerk am Neckarstrand. Wegen der eingeschränkten Möglichkeiten sollten die Besucher die Parkplätze östlich der B 27 nutzen. (pek)

21. Juli 2006